

WARTA

Kompak, Polisi Bersama Warga Bersihkan Sisa Lumpur Akibat Banjir di Ngawi

Achmad Sarjono - NGAWI.WARTA.CO.ID

Nov 20, 2022 - 12:58



NGAWI - Hujan yang tak henti sejak pukul 20.00 WIB pada Jumat (28/11/2022) mengakibatkan banjir bandang, yang menimpa wilayah Dusun Tawang Desa Katikan Kecamatan Kedunggalur, Ngawi.

"Adapun penyebab banjir bandang adalah karena telah terjadi hujan lebat sejak

pukul 20.00 WIB, hingga kami datang membantu ini," tutur Kapolsek Kedunggalan Polres Ngawi AKP Juwahir di lokasi kejadian.

Melihat wilayahnya mendapat musibah banjir bandang tengah malam, pada pukul 22.30 WIB gerak cepat dilakukan Kapolsek Kedunggalan Polres AKP Juwahir, S.H., bersama dengan anggotanya yakni Aiptu Suparsianto, Aipda Wahyu Adi dan Aipda H Apung A, dibantu warga sekitar membersihkan sisa lumpur yang tertinggal di sekitar pemukiman.

"Kami segera mendatangi dan membantu di tempat kejadian perkara banjir bandang yang terjadi di Dusun Tawang RT 04, RT 05, RT 07 dan RT 08 / RW 03 Desa Katikan, Kedunggalan," jelas Juwahir.

Kapolsek Kedunggalan juga menekankan kepada masyarakat, dalam menghadapi cuaca yang berubah-ubah agar selalu waspada dan siaga bencana banjir serta cepat melapor kepada kepolisian bila terjadi sesuatu.

"Kamiimbau kepada warga agar selalu waspada dalam menghadapi cuaca yang tidak menentu, utamanya bila hujan tiada henti. Jangan takut untuk menghubungi kami, bisa lewat pak Bhabinnya," ujar AKP Juwahir.

Bhabinkamtibmas hadir di tengah masyarakat, agar warga merasa aman dan nyaman, sehingga situasi kamtibmas wilayah Kedunggalan tetap terjaga dan terpelihara.

"Sesuai petunjuk dan arahan Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyatputera, yang menyatakan bahwa Bhabinkamtibmas hadir di tengah masyarakat agar situasi kamtibmas tetap terjaga," tambah Plt. Kasi Humas Ipda Dian ketika dikonfirmasi.

Sekedar informasi, hingga berita ini diturunkan, warga bersama relawan serta anggota TNI-Polri juga BPBD Ngawi masih bergotong royong menolong dan membersihkan daerah yang terdampak banjir bandang semalam. (*)